

Pilgerhaus: Bei den Landesmeisterschaften in Karlsruhe erreicht die Mannschaft den zweiten Platz

Erst nervös, dann beherzt

WEINHEIM. Nachdem sich die Pilgerhaus-Mannschaft beim „Lions-Club-Cup“ durchgesetzt hatte, durfte sie nun zusammen mit fünf weiteren Mannschaften aus Baden-Württemberg beim Finale der Landesmeisterschaften in Karlsruhe antreten. Im ersten Spiel gegen FSV Bad Friedrichshall, dem späteren Landesmeister, starteten die Kicker zunächst sehr nervös und unterlagen am Ende mit 2:4. Nach einer Mannschaftsumstellung, die sich für den weiteren Verlauf als sehr positiv erwies, startete die Mannschaft richtig durch und fertigte den späteren Dritten mit 7:1 ab. Es folgten ein Unentschieden-Spiel und drei Siege.

Am Ende konnten die Pilgerhaus-Kicker die Vizemeisterschaft der baden-württembergischen Hal-



Nach einer Mannschaftsumstellung starteten die Pilgerhaus-Kicker richtig durch – und freuen sich über einen 2. Platz bei den Landesmeisterschaften.

BILD: FRITZ NEUSCHELER

lenrunde in ihrer Kategorie mit nach Hause nehmen. Für die Mannschaft und ihre Trainer Matthias Held und Michael Pauker bedeutete das einen

tollen Erfolg. Torwart Andres Rau zeigte herausragende Leistung und trug dank seiner Reflexe wesentlich zum Erfolg bei.